

Detenido un camionero por homicidio imprudente al hombre que al parecer intentaba robarle

22/06/2022



El detenido circuló por la Autovía con el hombre enganchado al vehículo.

La Guardia Civil ha detenido a un camionero por cometer, presuntamente, un homicidio imprudente con un hombre, tras llevarlo enganchado durante tres kilómetros de uno de los espejos retrovisores del camión, a una velocidad de 100 kilómetros por hora. Estos hechos ocurrieron en la madrugada del 3 de junio, cuando, al parecer, **la víctima intentó introducirse por la fuerza en la cabina del camión**. Unos testigos avisaron a emergencias de que en la calzada, concretamente en la **salida A-31 hacia Las Salinetas**, se encontraba un hombre tirado en el suelo con heridas graves, según comunica la Guardia Civil en una nota de prensa.

Al parecer, se inició una pelea entre ambos hombres en una zona de descanso para vehículos en Petrer que acabó con el viandante colgado del camión mientras intentaba introducirse en la cabina. Cuando los agentes llegaron al lugar de los hechos, se dieron cuenta de que la marca de la frenada que había junto a la víctima era reciente, por lo que todo apuntaba a que el conductor **dio un frenazo para que el hombre se soltase**. Así mismo, averiguaron que tras el golpe, el vehículo **se había dado a la fuga a gran velocidad abandonando a la víctima, sin auxiliarla, aunque era de noche y una zona de escasa iluminación**. El hombre fue trasladado con vida al Hospital General

Universitario de Alicante, pero falleció al día siguiente.

Tras los hechos se puso en marcha una investigación por presunto siniestro vial y un delito de abandono en el lugar del accidente. Los agentes averiguaron que se trataba de un vehículo de grandes dimensiones y comprobaron que, mientras el camionero se encontraba parado haciendo un descanso, un hombre intentó introducirse en la cabina del camión por la fuerza, y que tras un forcejeo con él, inició la marcha con sentido Alicante.

Finalmente el camionero optó por salirse por la vía de servicio a la altura de Las Salinetas, donde frenó de forma brusca, logrando que el hombre se desenganchara. Al parecer, el presunto ladrón cayó a la calzada, lo que le produjo lesiones muy graves que le

causaron la muerte, según ha quedado probado con la prueba pericial.

Detención

Como resultado de la investigación, el 10 de junio **un hombre de 65 años fue detenido** y se le imputa un delito de homicidio por imprudencia y otro de omisión al deber de socorro. **La víctima era un hombre de 40 años** y se desconoce el porqué asaltó al conductor, ya que no existía relación entre ellos.

La investigación ha sido desarrollada por el Grupo de Investigación y Análisis del Tráfico, que han contado con el apoyo del Equipo de Transportes, ambas unidades pertenecientes al Subsector de Tráfico de la Guardia Civil de Alicante.